

あいりす Nikky (日記~!) V0.8

新町あいりす保育園 (令和2年10月1日)

全てのお子様が無事に写っておりませんがご了承ください

※不定期便です

～お月見団子～



今日は中秋の名月です。みなでお月見だんごを作りました。

「今日はお月様が真ん丸になる日だよ!」「真ん丸になったお月様を見ながらお団子をお供えするんだよ。」「みんなもお月様みたいな真ん丸のお団子を作って、玄関にお供えしましょう!」と話をするとう真剣に聞いてくれました。

まずは上新粉に触ってみると、「サラサラ!」と言ったり、白くなった手を興味津々で見っていました。お水を入れていくと徐々にまとまり、うさぎ組の子ども達は丸くこねていると、「もうちょっと頂戴!!」と言って大きな丸にしていました。りす組の子ども達も積極的に触ってみたり、こねてみたり作っていました。みんなの手作り団子は本日玄関に飾ってあるので、ぜひご覧ください!

今日は給食に“うさぎさん”の型のご飯や、午後おやつには、お豆腐白玉だんごを食べました☆



まんまる～

「食べてもいい?」や「いただきます!」の音が聞こえ、いつもと違う給食で嬉しそうでした♡



「うさぎさんだ!」と言ってニコニコでした☆



おいしいね～♪

